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Top 3 Einwohnerfragestunde

Herr Krüger fragt nach der mobilen Geschwindigkeitsanzeige für Gressow, wann diese 
aufgestellt werden soll. Dies wurde bereits mal angefragt. Es wird sich nach kurzem 
Austausch entschlossen die Anlage von Proseken umzusetzen. Herr Stein wird den 
Ablauf prüfen und mit dem BGM abstimmen.

Frau Wandel hinterfragt, zu wann die Buslinie 1 und 2 eingestellt und Linie 12 entste-
hen soll und Proseken dann nicht mehr angefahren werden soll.  Herr H-F. erklärt, 
dass dies mit dem neuen Konzept von Nahbus zusammenhängt und er nochmal hin-
terfragt, zu wann dies in Kraft tritt.  

Herr Krüger hinterfragt, warum die 30iger Schilder in Gressow abgebaut wurden. Es 
wird erklärt, dass diese Schilder unberechtigt aufgestellt wurden und es hierzu eine 
Anordnung vom LK gab. Herr H.-F. wird an Frau Burmeister ein Schreiben senden mit 
der Bitte um Eingabe an den LK. Auf die fehlenden Ortsschilder wurde ebenfalls ver-
wiesen, diese sollen umgehend bestellt werden.

Frau Wandel lobt die Arbeiten an der Trauerhalle. Sie bittet jedoch um Auffüllung der 
Schlaglöcher des Sommerweges nach Weitendorf. Herr Stein erläutert hierzu, dass 
das Material bestellt werden kann, die Reparatur jedoch witterungsabhängig ist.


